Remise en culture des terrasses historiques du hameau de la Sablière



Le porteur du projet

Association Essentielle, St-Pierre-des-Tripiers

Le projet

Le projet s'inscrit dans les deux déclinations du thème des paysages « Le projet de plantation » et « La restauration du patrimoine paysager local ».

Il consiste en la restauration des anciennes terrasses du hameau de la Sablière, situé sur la commune de St-Pierre-des-Tripiers, dans le cœur du Parc national. Dans les gorges du Tarn, la construction de terrasses sur les pentes très abruptes est l'un des aménagements qui ont permis à l'homme de pouvoir s'y implanter durablement. Le projet revêt donc un enjeu culturel et patrimonial fort. Une fois réhabilitées, les terrasses seront remises en culture et plantées d'un vignoble, culture symbolique des usages agricoles d'antan, de plantes associées (amandiers, cognassiers) et plantes aromatiques.

Ce projet au service d'un patrimoine paysager de qualité et de la biodiversité a reçu une mention spéciale du jury.

Contact

Association Essentielle – Anaïs Meunier Hameau de la Sablière 48150 ST-PIERRE-DES-TRIPIERS 06 72 93 70 95 05 65 62 69 54